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Inhalt: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat am 20.10.2003 mit DS 03/SVV/0724 beschlossen, den 
Oberbürgermeister zu beauftragen, sich für den halbstündlichen Halt der RE 1 – Züge am Bahnhof 
Potsdam-Charlottenhof einzusetzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat die DB-AG dem Oberbürgermeister diesbezüglich geantwortet? 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


